

Das sind die Highlights der Klassikwelt Bodensee

12.05.2017



Zum 10. Geburtstag dreht die Oldtimermesse Klassikwelt Bodensee wieder richtig auf. Erwartet werden rund 38 000 Besucher aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Italien und Frankreich - einige von ihnen werden wohl auch mit ihren eigenen Oldtimern anreisen.

Leadin

Zum 10. Geburtstag dreht die Oldtimermesse Klassikwelt Bodensee wieder richtig auf. Erwartet werden rund 38 000 Besucher aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Italien und Frankreich - einige von ihnen werden wohl auch mit ihren eigenen Oldtimern anreisen. Unsere Redakteurin Bettina Fath hat die Highlights der Messe zusammengetragen.

Vom Oldtimer-Händler, über Auto-Clubs bis hin zu privaten Sammlern sind auf der Klassikwelt Bodensee Liebhaber alter Flugzeuge, Autos, Traktoren und Motorräder vertreten. Ein besonderes Highlight auf der Messe ist das Vintage Racing, das weniger ein Rennen, als vielmehr eine Parade ist, erklärt Roland Bosch, Projektleiter der Klassikwelt Bodensee.

O-Ton

Und wenn die Fans alter Motorräder und Autos mal die Motoren anschmeißen, klingt das übrigens so...

O-Ton

Rainer Klink ist seit 1973 ein echter Oldtimer-Fan und betreibt seit 1985 das Museum "Boxenstop" in Tübingen. Auf der Klassikwelt Bodensee präsentiert er ziemlich abgefahrene Fahrzeuge - die sogenannten Threewheeler. Also ein Auto auf drei Rädern.

O-Ton

Bis zu 205 km/h schnell fährt der Morgan Threewheeler, ein britischer Roadster mit zwei Vorderrädern und nur einem Hinterrad. Deutlich gemütlicher geht es bei der Sonderschau "Bella Italia" zu. Eine bunte Auswahl an Rollern, Motorrädern und Autos aus dem schönen Italien wird im Foyer Ost der Messe präsentiert. Maria di Canto ist Italienerin und weiß, mit wie viel Körpereinsatz ihre Landsleute im Straßenverkehr unterwegs sind.

O-Ton

Und genauso wie guter Kaffee und leckeres Eis gehört auch ein ganz bestimmter Roller zu Italien und damit auf die Sonderschau "Bella Italia".

O-Ton

Die zehnte Klassikwelt Bodensee hält also einige Highlights bereit. Hier gibt es Oldtimer-Vergnügen pur.

Bettina Fath, Redaktion... Friedrichshafen

Abmoderation:

Die 10. Klassikwelt Bodensee findet von Freitag 19. Mai bis Sonntag 21. Mai auf dem Messegelände in

Friedrichshafen statt und kann täglich zwischen 9 und 18 Uhr besucht werden.